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ponte entre Veranópolis e Fagndes Varela

O Vale dos Vinhedos é uma região que ocupa uma área de 82km² 

na Serra Gaúcha. Localiza-se no triângulo formado pelas cidades 

de Bento Gonçalves - nordeste - , Monte Belo do Sul - noroeste - e 

Garibaldi - sul -.

Polo vinícola e turístco com grande representatividade no 

estado, o enoturismo no Vale dos Vinhedos surgiu na década de 

70, no momento em que alguns proprietários de vinícolas da 

região começaram a investir na produção de vinhos finos para a 

comercialização dos mesmos em suas próprias instalações. Esta 

prática atraiu consumidores de regiões próximas e possibilitou 

inserção do turismo no Vale. Porém, foi na década de 90 que a 

atividade apresentou um grande progresso, ao ponto de seduzir 

os produtores de uvas a criarem seu próprio vinho, ao invés de 

vendê-las para grandes grupos.

De acordo com dados da Associação dos Produtores de Vinhos 

Finos do Vale dos Vinhedos (APROVALE) de 1995 até os dias 

atuais, inúmeras foram as conquistas obtidas pelo Vale dos 

Vinhedos, mas o fato da região ser contemplada com 

infraestrutura de acesso, atraiu investidores da área de turismo e 

os vinhos ganharam renome, conquistaram o mercado interno e 

crescem em exportação.

Para a Concresul ter sua assinatura na construção dessa estrada é 

motivo de muita alegria e sartisfação. Uma obra que somou para 

o progresso da região e impactou positivamente o entorno de 

toda a comunidade.  Foram 12,33 km executados no 

Entroncamento  (Suvalan) - Monte Belo – Santa Tereza, no 

período de 1998 a 2002, envolvendo serviços de terraplenagem, 

drenagem,  obras  complementares  e  pavimentação  asfáltica. A

Neste  primeiro semestre de 2019, o Vale dos Vinhedos recebeu 

255 mil visitantes, número recorde para o período desde o início 

dos levantamentos feitos pela Associação dos Produtores de 

Vinhos Finos do Vale dos Vinhedos (Aprovale), em 2001. O 

número representa aumento de 23% em relação ao mesmo 

período de 2018. 

Com isso, a expectativa é que a região termine o ano com um 

fluxo maior de turistas do que os 405 mil do ano passado. 

Conforme a turismóloga da Aprovale, Naiára Martini, o aumento 

já era esperado, mas o percentual de crescimento surpreendeu. 
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a vida acontece onde existe evolução

editorial

Quem acompanha a nossa caminhada junto à construção civíll sabe que as inovações neste setor envolvem 
um espectro grande até que novas tecnologias e principalmente comportamentos - que implicam direto na 
qualidade da mão-de-obra empregada - sejam incorporados aos processos.
A Concresul ao longo dos seus 40 anos foi pioneira em muitos processos e na apresentação de novos 
produtos. Sem dúvida, o concreto entregue pronto no canteiro de obras foi nossa primeira quebra de 
paradigmas . Mas tivemos outro grande divisor de águas: a argamassa. Apresentamos a ideia ao mercado a 
aproximadamente uma década e é com satisfação que hoje afirmamos que a Aragserv, argamassa da 
Concresul, está consolidada no mercado. Cumprindo seu papel de facilitadora e aceleradora das obras da 
região.
Mais do que investimento financeiro, inovar exige uma disposição ao fazer diferente, ao olhar para o que já 
vinha dando certo e pensar: como posso melhorar ainda mais esse serviço, esse produto, essa ação?
Então, penso aqui comigo: que tenhamos a motivação para novos jeitos,para entender que melhorar é algo 
que se constrói todo dia e, principalmente, o entendimento de que a vida acontece onde existe evolução.

Pedro A. Reginato 
Sócio-diretor da Concresul

interação com as comunidades 
papel social

Ao longo da sua trajetória, muitos são os projetos 
sociais que fazem parte da história da Concresul.
A interação com a comunidade e o olhar voltado para a 
arte, a educação, o esporte e o meio-ambiente sempre 
estiveram presentes.
Há 25 anos a empresa apoia o ciclismo através da 
equipe ABC Concresul

Desde 2012 realiza o Projeto Crescer, convidando 
crianças da.rede municipal para visitas guiadas à 
pedreira, além do plantio de mudas de árvores. Ainda 
dentro da área da educação, apóia há 10 anos a 
ABRAÇAÍ.A valorização da arte pode ser apreciada em 
seus eventos e no Projeto do Caminhão do Papai Noel 
que percorre vários municípios da região desde 2010.

projeto crescer desde 2012

caminhão do papai noel desde 2010

apoio ao ciclismo ABC Concresul

evento 25 anos concresul



aconteceu
notícias

No dia quatro de agosto a Concresul recebeu no seu complexo de 
Britagem, os alunos do Mestrado Acadêmico e Doutorado do Programa de 
Pós-Graduação em Administração, da Universidade de Caxias do Sul 
(PPGA-UCS), da disciplina de Estratégias Organizacionais, ministrada pelo 
Prof. Dr. Deonir De Toni.
A visita técnica foi guiada pelos Srs. Paulo Fernando Almeida de Oliveira, 
Gerente Administrativo e Gabriel da Silva, Coordenador do Complexo de 
Britagem.
Após a visita em loco, foi realizado o Seminário: "Estratégia Organizacional 
e Gestão de Recursos da Concresul".  O Sr. Paulo apresentou a Posição, 
Objetivos e Intenções Estratégicas da empresa, os desafios de mercado e 
cenários futuros, explanando como a Concresul está posicionada neste 
contexto. Na oportunidade, o Sr. Gabriel apresentou dois ‘cases’ de 
engajamento operacional para a sustentação dos objetivos da empresa. 
No final do Seminário o Prof. Dr. Deonir agradeceu a oportunidade, e 
destacou a importância da empresa poder proporcionar a aproximação da 
teoria com a prática, a troca de experiência e o alinhamento da academia 
com a organização.

Seguindo o objetivo de melhora na segurança, qualificação e 
retenção da nossa mão de obra, estamos investindo no 
desenvolvimento interno, qualificando motoristas e operadores.
Em agosto ocorreu o treinamento de três turmas de operadores 
de bombas de concreto e seis grupos de operadores de 
betoneiras.  Em setembro foi a vez do treinamento de Direção 
Defensiva e Condução Econômica, onde com duas turmas 
treinadas.

Com o objetivo de otimizar a produtividade da empresa, melhorar a 
segurança na operação, e também como parte do projeto de 
renovação da frota, a Concresul adquiriu novos equipamentos:
15 caminhões betoneiras|13 VW 26.280 e 02 MBB Axor 3131.
06 caminhões bomba de concreto
02 escavadeiras Caterpillar 336.

Este tema não é mais uma questão de “se acontecer” e sim 
“quando acontecer”, estamos preparados? 
Não basta apenas adotar novas tecnologias, é preciso se reinventar. 
Para isso requer mudanças culturais, de processos, operações, 
quebra de paradigmas e principalmente de entregas de valor.  A TI 
entregou 227 projetos nos últimos 4 anos, agora com novo foco e 
olhar digital percorre um novo horizonte. 
Os próximos projetos com previsão de entrega para este ano, 
mudarão completamente o formato de comunicação interna entre 
matriz e filiais e também as ferramentas utilizadas pelo setor 
comercial no atendimento ao cliente.  Atualmente nossos clientes 
já usufruem do portal do cliente, onde é possível obter uma série de 
informações relacionadas aos pedidos e entregas.

Promovido pela Metso e Anepac, dia 22 de outubro em São Paulo, 
o Seminário de Agregadosmostrou a reinvenção deste mercado 
diante da crise.
Aumento de produtividade e redução de custos, e abertura de 
novas frentes, bem como o fornecimento de minerais para a 
agroindústria foram temas abordados durante o evento. 
Pedro A. Reginato participou representando a direção da
Concresul e saliente a importância de um olhar crítico e que 
reinvente o segmento.

MESTRANDOS E DOUTORANDOS
VISITAM A CONCRESUL TREINAMENTO

INVESTIMENTO CONSTANTE

TRANSFORMAÇÃO DIGITAL

CONCRESUL PARTICIPA DO 
SEMINARIO DE AGREGADOS

histórias são feitas de 



40 anos 
e muitas pessoas para contar

Neste ano o Concresul Em Notícias traz um pouco da fala de pessoas que fizeram e fazem a história desta empresa acontecer com sucesso.

Nesta edição, quem nos fala é o Engenheiro Airton Fontanive e o empresário e ciclista Gelson Schenatto.

Desde menino ele já sabia que seria engenheiro. Lembra com alegria 
do quanto adorava ficar observando os traços e números contidos nos 
projetos que seu pai, então carpinteiro, levava para conferir em casa. É 

assim que Airton Fontanive, engenheiro civil, responsável 

pela área técnica e de desenvolvimento da Concresul, nos conta o 
início da sua trajetória junto à construção. Do menino que olhava os 
projetos no papel e pulava 
brincando nas construções de 
madeira erguidas pelo seu pai, 
surgiu o adolescente que 
escolheu cursar o Senai, onde 
a p r e n d e u  a  d e s e n h a r . 
Terminando o curso, Airton 
iniciou um estágio como 
d e s e n h i s t a  e m  u m a 
construtora. Depois de três 
anos, era chegada a hora do 
vestibular. Airton garantiu sua 
vaga na UFRGS, mudando para 
Porto Alegre e trabalhando na 
construtora quando vinha passar suas férias em casa. A agenda foi se 
estruturando na capital e Airton ocupando sua vida profissional com 
projetos estruturais, parte da engenharia com que tinha mais 
afinidade.
Passados oito anos, o desejo de voltar ao estilo de vida que tinha no 
interior, fez com que Airton investisse num novo início: ‘ A ideia inicial 
era montar meu negócio próprio. Eu estava ainda ‘descansando’ um 
pouco da mudança, me ambientando. O Pedro me encontrou 
dizendo que estavam precisando de um engenheiro para a área de 
desenvolvimento. Minha reação inicial foi responder que não era a 
minha expertise e nem o meu desejo. O Pedro então me assegurou 
que a empresa daria todas os recursos para que eu me capacitasse e 
me convidou a fazer uma experiência. Gostando eu continuaria, do 
contrário, tudo certo também. Do período experimental de três meses 
lá se vão 24 anos! Eu já estava totalmente envolvido e o Pedro disse 
para o RH: ‘-Registra ele aí, que ela vai ficar!’
Sem dúvida as mais de duas décadas registram muitas conquistas, e 
instantes de superação Airton destaca como o maior dos seus 
desafios o relacionamento humano: ’Saber lidar com as pessoas é 
fator que define o resultado de um processo. E o engenheiro é um 
profissional treinado para trabalhar sozinho. Tive que buscar apoio 
nessa área.
Airton finaliza dizendo que enxerga muitas conquistas feitas com a 
união de várias pessoas:’ Foi essa soma que escreveu a história de uma 
empresa que começou pequena e que hoje assumiu um nível muito 
maior não só em tamanho, mas também em credibilidade’. Ao olhar 
para o futuro, Fontanive afirma: o concreto no Brasil vai crescer muito 
ainda, não vejo outro material com o mesmo custo/benefíico que 
possa substituí-lo 

Gelson Schenatto acompanha a história da Concresul antes 

mesmo dela nascer. Apaixonado pelo ciclismo desde sempre, Schenatto 
mantinha seus amigos de pedaladas. Dentre eles, o casal Rita e Albertinho 
tinha proximidade com o Pedro, que também, segundo Gelson, sempre foi 
ligado em bicicleta.
Esta proximidade fez com que Schenatto fosse convidado por Reginato a 
t r a b a l h a r  n o 
administrativo da 
Concresul, bem lá 
no início quando 
a d q u i r i d o  o 
Britador do Sartor.
T í n h a m o s  u m 
grupo divertido, o 
Muçum, o Ivo, o 
Chico, o Gobi, o 
Bigode, o Danilo. 
G e n t e  q u e 
acreditou e teve 
que colocar muita 
d e t e r m i n a ç ã o 
nessa fase inicial, 
de implantação, 
relembra Gelson.
O  e m p r e s á r i o 
comenta:’Fiquei 
alguns meses no 
e s c r i t ó r i o  d a 
Concresul ,  mas 
m i n h a  p a i x ã o 
s e m p r e  f o i  o 
c i c l i s m o .  F o i 
quando reso l v i 
empreender e viver mesmo de bicicleta. Muitos não acreditavam que daria 
certo. Mas eu pedalava desde os anos 60. De tudo, o que eu mais fazia bem 
era isso! Pedalar!
Mesmo saindo da Concresul para se dedicar a sua loja, Schentatto trilhou 
sempre um caminho paralelo ao da empresa. Ele foi o primeiro presidente 
da Associação ABC Concresul, equipe de ciclismo que a Concresul  apoia há 
25 anos.
Schenatto saliente a importância social que este apoio tem: ‘Incentivar 
práticas saudáveis, que socializam e motivam para trocas de respeito é 
fundamental na nossa sociedade hoje em dia. Nossas crianças e nossos 
jovens precisam disso, de grupos onde circulam hábitos que nos falam que 
acreditar nos nossos sonhos sempre vale muito!’
Gelson finaliza dizendo que para ele foi uma honra poder acompanhar a 
evolução de uma empresa que nasceu pequena e hoje se torna líder de 
mercado, uma empresa que viu crescer e que torce para que siga 
avançando com um futuro brilhante.

NASCIMENTOS FORMATURA

Tatiana Lacerda Ben
Contabilidade

04/03/2019
Emilly Gabrielle Goncalves de Oliveira
Joao Manoel de Oliveira - Engenharia

28/01/2019
Pedro Henrique Taparo Rodrigues
Fabiano da Silva Rodrigues - F3 

25/02/2019
Augusto Ribeiro Sasset
Fabiana Paim Ribeiro Sasset - F11

01/01/2019
Eduarda Roncato
Alecxo Roncato - F2

20/05/2019
Mariana Batistella Dal Pizzol
Mauro Andreolla Dal Pizzol - matriz

Schenatto, Regianto e Capoani no evento de fundação da Associação. 

Equie ABC Concresul

Engº Airton Fontanive


